



重点目標

「よく考え チャレンジし 一歩前へ」
(自分をパワーアップ)

きらり

 ミッション

「すべての児童の可能性を引き出し伸ばす」

すべての児童の可能性を引き出し伸ばす

5歳の園児は、小学生用の跳び箱を何段跳べると思っていますか。この質問を、先生方に問いかけました。2段？3段？ぐらい？ ある園児は10段跳びました。それには、理由がありました。お母さんを励まし病気を治したいという強い思い。さらに、幼稚園の先生の指導と周りの園児の心からの応援によって成功させることができました。これは園児の可能性を最大に引き出し伸ばすことができた最高の例だと思います。

すべての児童の可能性を引き出し伸ばすことを、本校の最大のミッションと考えています。このミッションを達成するには、この10段を跳んだ児童のように、誰かのために役に立つこと（目的）、そして教職員の指導（指導力）、友達を心から応援する児童（協働）、温かい家庭（安定した家庭）が必要です。このミッションを達成できるよう全力を注いで学校を運営していきます。保護者の皆様のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



探究的な学習について

総合的な学習の時間（3～6年生）を、児童の「なぜ？ どうして？」を解決する探究的な学習を行っていきます。なぜ、探究的な学習が大切なのでしょう。近年、生産年齢人口の減少、グローバル化の進展や絶え間ない技術革新等により、社会構造や雇用環境は大きく、また急速に変化しています。さらには、新型コロナウイルスの世界的な感染拡大など、まさに予測困難な時代を迎えています。このような時代にあって、子供たちが様々な変化に積極的に向き合い、他者と協働して課題を解決し、新たな価値を創り出し未来を切り拓く力が求められています。このような力を身に付けるために、探究的な学習を推進します。

「なぜ？ どうして？」を解決するためには、教科で学んだ力、友達と協働する力、地域の協力が必要とします。そして、この探究的な学習により、「地域のよさ」を子供たちが実感し、「誰かの役に立てる」ようにしていきたいと思えます。

児童一人一人が、きらりと輝いた運動会。保護者・地域の皆様のご協力により開催できました。ありがとうございました。

